



(Ferede, 22/12/2011) En relación con las convocatorias de Línea 1 y Línea 2 de la Fundación Pluralismo y Convivencia para el año 2012, esta Fundación ha hecho saber que la reunión del Patronato de dicha Fundación, prevista para el pasado día 19 de Diciembre, ha sido aplazada. Este Patronato es el órgano encargado de aprobar las propuestas de ayudas para las entidades concursantes, pero debido a los cambios de Gobierno y a la situación económica por la que atraviesa nuestro país, esta reunión ha tenido que posponerse. Se estima que dicha reunión del Patronato no podrá celebrarse hasta que se aprueben los nuevos Presupuestos Generales del Estado, y la Fundación conozca la cantidad económica con la que podrá trabajar, y por tanto, resolver las convocatorias publicadas. Es posible que dicha aprobación de presupuestos pueda celebrarse a finales del mes de Enero.

Por todo ello, en estos momentos, existe una incertidumbre respecto al Presupuesto con el que pudiera contar dicha Fundación y, por tanto, de las ayudas que pudiera conceder, por lo que se recomienda valorar los previsibles compromisos económicos a asumir por las entidades concursantes, y especialmente los referentes a contrataciones.

Por parte de nuestra Federación, se están realizando todas las gestiones posibles para que dichas ayudas se resuelvan, al menos con un carácter provisional, a la mayor brevedad.

(Se informa que para cualquier consulta se puede contactar por correo electrónico a través de esta dirección: conchi.gonzalez@ferede.org).

Fuente: Ferede